



8 Pièces

275 m²

Réf. VAL240045

3 980 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à Mougins, cette villa provençale bénéficie d'un cadre idyllique avec une vue dégagée sur la nature et les collines. L'intérieur lumineux et harmonieux comprend un vaste salon avec cheminée, une cuisine ouverte sur la salle à manger ainsi qu'un bureau et une buanderie. Trois chambres dont deux avec salle de bains privative complètent l'espace. De larges terrasses prolongent les espaces extérieurs. La maison d'amis indépendante offre deux chambres avec salles de douche privatives, un séjour lumineux et une cuisine ouverte. La propriété de 12 206 m² comprend un jardin soigné, une piscine ...

Located in Mougins this Provençal villa benefits from an idyllic setting with unobstructed views of nature and the hills. The bright and harmonious interior features a spacious living room with a fireplace, an open kitchen leading to the dining area as well as a study and a laundry room. Three bedrooms including two with en-suite bathrooms complete the space. Large terraces extend the outdoor living areas. The independent guest house offers two bedrooms with private shower rooms, a bright living room and an open kitchen. The 12.206 sq m property includes a well-maintained garden, a pool and a ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

